
令和６年度 第１回 上山市いじめ問題専門委員会 要旨 
 

日 時：令和６年８月７日（水）    

               午後１時３０分～午後２時３０分 

 場 所：上山市役所３階 ３０１会議室 

                   

１ 開   会 

 

２ 上山市教育委員会あいさつ 

  委員長・副委員長の選出・承認 

 

３ 報 告・協 議（座長：委員長） 

（１）令和５年度のいじめに関する取組及び調査結果について 

 ・別紙参照 

【 質疑応答等 】 

●児童生徒へのアンケート方法について 

【回答】児童生徒へは、一斉実施。保護者へは、児童生徒を通じて配布し、期日まで

に封筒に入れて提出してもらう。 

●いじめチェックシートについて使用機会、頻度について。 

【回答】昨年度は８月、１月の年２回に学校へ依頼。 

 

（２）令和６年度の取組について 

・別紙参照 

【 質疑応答等 】 

●SOS出し方研修について、これまで実施しての学校の変容について。同じく、SOSの

受け止め方研修会の感想等について。 

【回答】子どもたちにとって、信頼できる大人というのがイメージつきにくかったよ

うであったため、研修を通して共有できた。また、大人も仕事をしていたり、忙しい

方もいる、その時にはどうしても話を聞くことができない状況という可能性も有るこ

とを伝え、「時間を空けて聞いてみること」、「１人だけではなくて３人まで相談で

きるところを増やしておくとよいこと」を共有した。研修後のアンケートには、一定

の効果があったことが伺える記載がみられた。昨年度の教職員向けのＳＯＳ受け止め

方研修会後の感想から、一定の効果があったことが伺える発言があった。 

 

●上山市は要対協が設置されているか。いるならば、そこにいじめの情報を報告し連

絡協議しているのか。ゼロプランの事業の中で、要対協などの、学校と委員会以外の

知見が集まる場で、いじめ防止に係る話題を出して、そこでご意見をいただきながら、

学校と教育委員会と連携をしていくことが必要と思っている。 



【回答】被害、加害の児童が共に、要対協児童ではなかったことから、会議の場で改

めて共有はしていない。 

 

４ 連   絡 

第２回専門委員会 ２月開催予定 

 

 


